



DPRD KOTA YOGYAKARTA
 SUARA WAKIL RAKYAT
 JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP. (0274) 540650

MASUK 75 BESAR DESA WISATA TERBAIK 2023

Perlu Dukungan Pemkot Majukan Kamwis Purbayan

YOGYA (KR) - Torehan Kampung Wisata (Kamwis) Purbayan yang masuk dalam 75 besar desa wisata terbaik tahun ini patut mendapatkan apresiasi. Oleh karena itu dibutuhkan adanya dukungan dari unsur Pemkot maupun CSR atau tanggung jawab sosial perusahaan demi kemajuan kamwis tersebut. Terutama dalam menyambut kedatangan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif serta tim juri Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) 2023.

Anggota Fraksi PKS DPRD Kota Yogya Nurcahyo Nugroho, mengaku capaian tersebut juga tidak lepas dari partisipasi masyarakat di Purbayan yang konsisten menjaga khasanah budaya. "Kampung Purbayan menyimpan banyak situs peninggalan kerajaan Mataram Islam. Kemudian banyak terdapat rumah tradisional khas Kotagede yang dulu untuk produksi batik. Banyak pula perajin perak yang konsisten memproduksi," jelasnya.

Nurcahyo yang juga Ketua Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Purbayan ini menilai perajin

Nurcahyo Nugroho
Fraksi PKS

KR-Istimewa

yang dipadu dengan produktivitas perajin perak serta kuliner khas, menjadikan Purbayan diminati wisatawan.

Bermodal beragam kekayaan potensi tersebut, pihaknya lantas bergagas mempersiapkan ADWI 2023 dengan rembug bersama melibatkan semua kalangan. Mulai dari kelurahan, LPMK, RKB, Ketua Kampung, Ketua RW, muda-mudi, serta beberapa pihak lainnya untuk ikut terlibat mengumpulkan potensi di Purbayan. "Sampai akhirnya Purbayan bisa masuk 75 besar desa wisata di Indonesia, ini semua berkat peran serta dari masyarakat yang terlibat di setiap proses," urainya.

Selanjutnya tinggal menunggu kedatangan tim juri serta Kemenparekraf ke Kamwis Purbayan. Untuk itu dukungan dari Pemkot Yogya serta CSR sangat dibutuhkan dalam menyiapkan kedatangan mereka. Apalagi capaian Kamwis Purbayan itu nantinya bakal semakin mengangkat citra pariwisata Kota Yogya di level nasional. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat DPRD Kota	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Kotagede			
3. Kelurahan Purbayan			
4. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005